
ATELIERS d’ARTS PLASTIQUES

Ouistreham

COMPTE-RENDU d’ASSEMBLEE GENERALE du 27 janvier 2025

A noter,  la  démission  de  Martine  Vaucelle  (secrétaire).  Merci  à  elle  pour  son
investissement auprès de notre association.

 19 présents

 34 pouvoirs valides

Michelle  Helbert,  présidente,  remercie  tous  les  nombreux participants  à  cette
assemblée générale. 

Michelle  Helbert  rappelle  que  les  Ateliers  d’Arts  Plastiques  sont  bien  une
association loi 1901 créée en 1989 par Michelle Reaver et Françoise Letourneau
(actuellement  trésorière).  Michelle  Helbert  est  présidente  depuis  2014.
Actuellement le bureau est constitué de 3 membres actifs. Des signes de fatigue
(bien  compréhensibles)  se  font  sentir  et  mettent  en  péril  la  survie  de
l’association.

Rapport moral :

Actuellement les effectifs enregistrés sont de 123 adhérents (94 de Ouistreham
et 29 hors commune). Sur ces 123 personnes : 90 adultes et 33 enfants.

La répartition est la suivante :

 Armelle acrylique 3 cours adultes (31) 1 cours enf-ado (9)

 Chrystal arts du monde, manga, dessin   6 cours (57) dont 27 enfants

 Irène aquarelle, dessin 2 cours (22)

 Sandrine modelage 1 cours (16)
sachant que quelques élèves suivent plusieurs cours.

Activité     de l’année 2023-2024   :

   Trois expositions. au Pavillon,  les cours de Crystal Castro en novembre

   les cours d'Armelle Guy en décembre



  les cours d'Irène Moulin la feront en mars 

   Tous les cours,dessin,peinture et modelage à la galerie Delobel en juin
 

 Marché de noël : exposition et vente des cartes et tableaux faits par les élèves
l’an dernier. Le stock étant important il n’a pas été demandé d’autres œuvres. La
vente a rapporté 270 € à l’association.

Michelle Helbert souligne le manque d’intérêt des visiteurs pour les cartes de
vœux sachant que les gens n’écrivent plus beaucoup… Elle propose pour l’an
prochain la réalisation de peinture sur des pots en terre cuite.L'atelier modelage
propose de participer en faisant ces pots où en offrant des œuvres.Les peintres
qui le désirent pourront offrir ou réaliser quelques tableaux

L’évènement de « peinture dans la ville », organisé par la municipalité il y a deux
ans,  ne sera pas reconduit.

L’exposition de la fin d’année aura lieu du 23 au 29 mai 2025 à la galerie Delobel.

Le rapport moral a été voté à l’unanimité

Rapport financier : présenté par Françoise Letourneau.

Les cotisations et adhésions couvrent les factures des professeurs. 

La subvention de la mairie s’est élevée à 1200 €.

Les dépenses ont été modérées (assurance responsabilité civile, fournitures pour
les enfants, frais de photocopies).

Les frais de fonctionnement ont été très limités et le reliquat a été reversé aux
professeurs.

Pour  l’année  2024-2025 la  subvention  municipale  s’élèverait  à  1200 €  et  un
versement exceptionnel  de 500 € serait  également attribué par  le  Casino de
Ouistreham.

Le rapport financier a été voté à l’unanimité – 1 voix

QUESTIONS DIVERSES



Les  élèves  du  cours  de  modelage  soulignent  un  manque  de  communication
envers les adhérents et regrettent vivement de ne pas avoir été consultés pour le
marché de noël notamment. 

Les élèves du cours de modelage proposent la mise en place d’1 référent par
cours afin d’informer les adhérents et suggérer des idées ou des souhaits.

Ils  regrettent  la  mauvaise  accessibilité  au  panneau  d’affichage  …  Michelle
Helbert fait la demande auprès du directeur du Pavillon pour déplacer le panneau
(probablement  dans  le  couloir)  et  permettre  ainsi  à  chacun  de  lire  les
informations. Elle rappelle qu’il est quand même impératif de le consulter.

Rappel  est  fait  qu’il  existe  un  site  internet  ..  à  consulter  régulièrement :
ecoledartsplastiques.com

Michelle Helbert souhaite céder sa place de présidente et fait appel à candidature
en soulignant qu’il serait souhaitable d’avoir un bureau avec des membres actifs
et motivés.

Elle  rappelle  les  tâches  d’un(e)  président(e) :  demande  de  subvention  par
internet (septembre), forum des associations (inscriptions), demande de stand à
la mairie pour le forum (juin), planning de réservations des salles (juin), relations
avec la mairie, avec la direction du Pavillon etc..  pas de grosses difficultés mais
diverses dates à respecter pour remplir les formalités d’usage.

Enregistrement  de  l’identité  de  volontaires  prêts  à  rejoindre  le  bureau  de
l’association :

 Bernard PLOMBIN

 Michelle RANCHIN

 Danielle BLAIS

 Catherine BALSO

 Janine DUPLESSIS

 Michelle HELBERT

 Françoise LETOURNEAU

Cette  liste  n’est  pas  exhaustive,  toute  personne  intéressée  doit  se  signaler
auprès de Michelle Helbert. Une réunion est prévue le vendredi 28 mars 2025 à
18h00 au Pavillon pour décider du rôle de chacun.

Séance levée à 19h30


